

BAKAMLA

Keberadaan Pos Wuyuneri Satgas Yonif 115/ML Terus Memberikan Manfaat Bagi Masyarakat

Achmad Sarjono - BAKAMLA.ID

Jun 30, 2024 - 14:47



PUNCAK JAYA - Dalam menjalankan tugasnya di tanah Papua, Satgas Yonif 115/ML selalu berusaha melakukan yang terbaik, salah satunya tugas membantu menjaga kesehatan masyarakat di sekitar Pos, seperti yang dilakukan oleh personel Pos Wuyuneri yang memberikan pelayanan kesehatan terhadap

masyarakat Kampung Wuyuneri, Distrik Mulia, Kabupaten Puncak Jaya. Sabtu (29/6/2024).

Meskipun waktu purna tugas Satgas Yonif 115/ML semakin dekat, namun personel Pos Wuyuneri terus memberikan pelayanan kesehatan secara rutin kepada masyarakat di sekitar Pos.

Hal tersebut merupakan salah satu wujud pengabdian TNI dalam membantu masyarakat sekitarnya, sesuai jati diringa bahwa TNI lahir dari rakyat dan akan selalu membantu rakyat.

Berbagai kegiatan dalam menjaga kesehatan masyarakat terus dilakukan oleh seluruh jajaran Satgas Yonif 115/ML, seperti memberikan pelayanan kesehatan, berbagi makanan dan memborong hasil kebun masyarakat.

Danpos Wuyuneri Kapten Inf Mohammad Amri Djuddah mengungkapkan bahwa dirinya bersama anggota Pos akan terus membantu masyarakat di sekitar Pos, termasuk menjaga kesehatannya sampai dengan akhir penugasan.

" Selama kami masih berada di daerah tugas, Kami akan terus berbuat untuk membantu masyarakat. Setiap hari Kami selalu membagikan makanan kepada masyarakat yang melintas di depan Pos, meskipun dengan menu yang sederhana. Disamping itu, selalu ada saja masyarakat yang datang berobat ke Pos dengan berbagai macam keluhan kesehatan dan tim kesehatan Kami selalu sigap membantu." Ungkap Danpos.

Selain memberi pelayanan kesehatan, personel Pos Wuyuneri juga menyiapkan dan membagikan nasi bungkus baik kepada warga yang berobat maupun melintas di depan Pos.

Hal itu bertujuan supaya masyarakat dapat meminum obatnya setelah makan dan yang akan beraktivitas memiliki tenaga dan energi yang cukup.

Bapak Yekira Wonda, salah satu warga Kampung Wuyuneri mengucapkan terimakasih atas segala bantuan yang diberikan oleh anggota Pos Wuyuneri kepada masyarakat .

" Sa ucapkan terimakasih kepada anak-anak di Pos Wuyuneri, karena selalu membantu masyarakat disini tanpa kenal lelah. Semoga Tuhan selalu melindungi dan memberkati kalian semua." Ucap Bapak Yekira. (*)